Pressemeldung



21. August 2023

Die Biogas-Branche ist wieder da

Nach drei Jahren BIOGAS Convention in der digitalen Welt trifft sich die Branche in diesem Jahr wieder in Nürnberg. Seit heute sind das Programm und der Ticketshop zur traditionsreichen <u>BIOGAS Convention & Trade Fair</u> freigeschaltet.

Freising. "Es wird höchste Zeit, dass wir uns endlich wieder im wahren Leben sehen. Es gibt viel zu besprechen", sagt der Präsident des Fachverbandes Biogas, Horst Seide, mit Blick auf die vom 12. – 14. Dezember 2023 stattfindende Jahrestagung mit Fachmesse in Nürnberg.

Die Branche befindet sich einmal mehr in turbulenten Zeiten. Auf der einen Seite sind das Interesse und die Nachfrage groß; das Potenzial von Biogas wird allmählich auch im politischen Berlin erkannt. Auf der anderen Seite werden die Auflagen und Genehmigungsprozesse immer komplexer und der Ausbau stagniert seit Jahren.

Dabei ist Tempo nötig: Im Jahr 2004 sind 300 Anlagen ans Netz gegangen, die 2024 aus der EEG-Vergütung fallen und dringend eine Anschlussregelung benötigen. 2005 kamen weitere 600 dazu und 2006 über 700. "Für all diese Anlagen müssen wir dringend praktikable Lösungen finden, sonst wird der Biogaspark und damit das über zwei Jahrzehnte aufgebaute Know-How in Deutschland nach und nach verschwinden", mahnt Seide.

Und blickt gleichzeitig optimistisch in die Zukunft. "Noch nie waren wir so wettbewerbsfähig und gefragt wie heute", weiß der Präsident. Sowohl im Strommarkt als auch bei der Wärme, beim Biomethan und im Kraftstoffsektor. Um hier den Überblick zu behalten, müsse man auf dem Laufenden bleiben.

Genau hierzu sei die BIOGAS Convention da.

Den Auftakt am Dienstag den 12.12. bilden drei internationale Panels über EU-Politik sowie internationale Erfahrungen und Innovationen. Am folgenden Tag geht Horst Seide gemeinsam mit der Präsidentin des Bundesverbandes Erneuerbare Energie (BEE), Simone Peter, der Frage nach "Multitalent Biogas – Wohin führt dein Weg?"

Dass es nicht nur den einen richtigen Weg gibt, zeigt sich im weiteren Programm der Tagung: Speicherkraftwerke, Grüne Gase bzw. Power to Gas, Wärmenetze, CO₂-Nutzung, Pyrolyse der Gärreste, usw. Die Palette an Möglichkeiten ist lang.

Etwas tiefer ins jeweilige Thema geht es am Donnerstag in den sechs Workshops, u.a. zu den Schwerpunkten Abfallvergärung, Biomethan als Kraftstoff oder Biogas-Cluster.

Parallel findet die Trade Fair statt, die größte reine Biogasmesse der Welt mit erneut über 200 Ausstellern. In den Messehallen gibt es an allen drei Messetagen im BIOGAS Fachforum kostenfreie Fachvorträge der ausstellenden Unternehmen.

Pressemeldung



Hier wird am Dienstag auch zum ersten Mal die "Biogasanlage des Jahres" ausgezeichnet. "Das Programm der BIOGAS Convention spiegelt einmal mehr die aktuellen Themen der Branche wider. Es bieten sich viele Chancen – die müssen wir jetzt ergreifen", sagt Horst Seide.

Die <u>BIOGAS Convention & Trade Fair</u> findet vom 12. – 14.12. in Nürnberg statt. Bis zum 15.10. gilt der Frühbucherrabatt.

Pressevertreter können kostenlos teilnehmen, Anmeldung über veranstaltung@biogas.org

Am 13.12. gibt es eine hybride **Pressekonferenz** mit anschließendem **Presserundgang** durch die Messehallen. Anmeldungen hierzu an: andrea.horbelt@biogas.org

Kurzinfo Fachverband Biogas e.V.:

Der Fachverband Biogas e.V. vertritt die Biogasbranche im Dachverband der Erneuerbaren Energien, dem Bundesverband Erneuerbare Energie (BEE) e.V. Mit über 4.700 Mitgliedern ist er Europas größte Interessenvertretung der Biogasbranche. Der Fachverband Biogas e.V. setzt sich bundesweit ein für Hersteller und Anlagenbauer sowie landwirtschaftliche und industrielle Biogasanlagenbetreiber.

www.biogas.org

Kontakt:

Fachverband Biogas e.V. Andrea Horbelt Pressesprecherin Tel. 0 81 61 / 98 46 63

Mail: andrea.horbelt@biogas.org